

(株)トランスワード社 HP の「後援主義」無断掲載について

彦根市が厳重抗議

4月24日現在、㈱トランスワード社のホームページ上に次のような記載が確認されました。

「名神彦根IC近くで計画中の『彦根プロジェクト』は、トランスワードの新しいライフスタイルのプレゼンテーションとなるだろう。温泉を活用した本格的なスパリゾートを地元住民の方々と共に、彦根市、彦根市議会、彦根商工会議所、彦根商店街連盟、彦根観光協会などの後援を得て、2007年開業を目指して開発している。」

これは、あたかも彦根市民こそって、ギャンブル施設の誘致を歓迎しているかのような表現です。

このような宣伝が彦根市長選挙の期間中も、続けられて

いたことは、重大な政治問題といえます。

その後、彦根観光協会から抗議と削除要求を受けて後援部分のみが削除されています。

ところが、後援していると記載された彦根市と4団体は、この件に関し事実関係を公表していませんでした。

そこで「場外舟券・車券売場建設に反対する自治会連絡協議会」と「場外舟券・車券売場建設に反対する会」は公開質問状を出し事実経過などを確認しました。

これまでに、彦根市長、彦根市議会議長、彦根商工会議所、彦根観光協会から回答が届きました。

彦根商店街連盟からの回答は届いていません。

彦根市からの回答

彦根市として後援を決定し、伝えた事実があるか否かとの質問には、「ありません。」

彦根市または関係者が「後援を得た」と受け取られかねないような言動をした事実があるか否かとの質問にも、「ありません。」

トランスワード社が「彦根市の後援を得た」と発表した事については「事実と相違しており遺憾であります。」

彦根市はどのような対応をされるのかとの質問には、

「『後援』の無断掲載については、㈱トランスワードに厳重に抗議いたしました。」と回答しています。

彦根市議会議長からの回答

彦根市議会として「後援」を決定し、伝えた事実があるか否かとの質問には「後援を決定したことはありませんし、伝えた事実もありません。」

彦根市議会または関係者が「後援を得た」と受け取られかねないような言動をした事実があるか否かとの質問には、「彦根市議会では、お尋ねの事実はありません。」

トランスワード社が「彦根市議会の後援を得た」と発表

したことについては「彦根市議会が後援したことは無く、大変遺憾と考えて降ります。」

彦根市議会はどのような対応をされるのかとの質問には、「現在、『彦根市議会』名の掲載は削除されておりますが、無断の掲載については、㈱トランスワード社へ申し入れました。」と回答しています。

彦根商工会議所・彦根観光協会からの回答

「後援」を決定し、伝えた事実があるのか否かとの質問には、「後援を決定した事実はありません。」

どのような対応をされるのかとの質問には、「事実と異なる発表でありますので、速やかに削除の申し出を行い、掲載者側からその旨の回答を頂きました。」と回答しています。

彦根市、彦根市議会、彦根商工会議所、彦根観光協会は いずれも「後援した事実はない」と明言しており、トランスワードが「後援主義」を無断で使用していた事が確認されました。

場外舟券・車券売場建設反対ニュース

NO.6 2005.6.26

場外舟券・車券売場建設に反対する自治会連絡協議会

場外舟券・車券売場建設に反対する会

「場外舟券・車券売場建設に反対する会」は会費とカンパだけで運営しています。さらに大勢の方が入会して頂くようお願いします。

しんぱし
新橋場外車券売場周辺の住民に訊きました



「地域の風格が上がったと思う」は 2%

「西新宿競輪施設誘致反対の会」が2000年6月、新橋場外車券売場の周辺で意識調査を行った結果を紹介します。

一般所帯で「公営ギャンブル施設が近くにあることで、地域の風格が上がったと思いますか」との質問に「そう思う」と答えた人は2%しかなく、「そう思わない」が

「こんな事で困っています！」

86%、「どちらとも言えない」が12%となっています。

地域の風格が下がると、土地の価格が下がるばかりでなく、マンションの入居者が減り、健全な買い物客や観光客に敬遠され、やがて街がさびれていくことになるでしょう。「競輪や競艇で街が活性化する」というのは妄想でしかありません。

交通環境は大丈夫か？



つづいて、近くに新橋場外車券売場が出来て良くないと思う点を尋ねました。

先ず交通環境に関する意見です。

「混雑するので歩きにくい」

「開催時、人が多くなり周辺が混雑する」

「人が集まり交通渋滞になる」

「人が多くて歩きにくい」

「売場周辺で違法駐車している人が多い」

「路上駐車が増えて邪魔」

ギャンブル施設が出来て交通環境が良くなる事はありません。現在でも交通渋滞が続く彦根インター近くに出来れば、「交通マヒ」が日常化すること必至です。

教育環境はどうなる？

次に教育環境に関する意見です。

「子供達の教育上良くない。何となく環境が良くない気がする」

「若い者に対して良い環境を与えない」

「ギャンブル＝賭博であるから、そこに集まる人々の雰

囲気が良くない」

「教育、治安などに良くない。反対したけど駄目だった」大人のエゴで教育環境を悪くしては、子供や孫、ひ孫の代まで恨まれることになります。

お父さん、お母さん、今、がんばりましょう！

治安の悪化は深刻！

最後に、最も多のが治安の悪化を嘆く意見です。

「良からぬ人がたむろする」

「治安や環境が悪くなる」

「ギャンブルという雰囲気が周辺に悪影響を及ぼす」

「ギャンブルをする人達は最近とくにガラが悪くなっている」

「普段と違う人や怖い人が増えて良くない」

「いろいろな人が集まって歩きにくいし、用もないのにうろつく人が多くなる」

「売場にガラの悪い人が集まり環境に良くない」

「売場には社会の敗者が集まり、目つきの悪い人が集まり周辺イメージを悪くしている」

「ギャンブルしかしないような人が集まるので治安が悪くなる」

「ギャンブル好きの人がたくさん集まり、周辺の道路を汚したり騒いで環境を悪くする」

「警備の人がうろつくので落ち着かない」

「ゴミが増え、酒を飲む人が増え、雰囲気も良くない」

「得体の知れない人がうろついて環境に悪い」

「たむろする人が増える」

「売場に集まつた人達が窓を割ったり悪いことをする」

「町が汚れ、雰囲気も良くない」

「売場に集まる人はマナーが悪い」

「何となく印象の悪い人が集まるので環境に良くない」

「柄の悪い人、知らない人が増えたから怖いと思う」

「まだまだ、たくさんあって書き切れません。」

これが、東京の新橋で場外車券売場の被害に苦しむ人達の現実の声です。彦根での再現はゴメンです。